



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 23

31/05/2023

LEGISLATIVO

| RUTA 2023 |

INICIA VEDA TRAS 50 DÍAS DE CAMPAÑA

LOS CANDIDATOS Y CANDIDATAS EN EL EDOMEX Y COAHUILA CIERRAN
HOY SUS ACTIVIDADES DE CARA A LA ELECCIÓN DEL DOMINGO

POR JOSÉ RÍOS / P23



• **ACTO.** Alberto Anaya (PT) ofreció una conferencia junto con Mario Delgado (Morena).



FOTOGRAFÍA: LUIS NAVARRETTA

#JUGADAPARTIDISTA

DEJAN SOLO A EL TIGRE

Para garantizar la coalición Juntos Hacemos Historia en 2024, la dirigencia nacional del PT, que encabeza Alberto Anaya, abandonó la candidatura de Ricardo Mejía a la gubernatura de Coahuila y declinó a favor del abanderado de Morena, Armando Guadiana.

En respuesta, Mejía Berdeja informó que no se bajará de la campaña y se declaró candidato

LA DIRIGENCIA NACIONAL DEL PT DECLINÓ A FAVOR DE MORENA EN COAHUILA. RICARDO MEJÍA INFORMÓ QUE CONTINUARÁ LA CONTIENDA COMO CIUDADANO

POR ELIA CASTILLO Y ALEJANDRO MONTENEGRO

ciudadano, luego de que el partido que lo postuló le dio la espalda, a cuatro días de la jornada electoral.

En entrevista con Salvador García Soto, en *A la Una*, en **El Heraldo**

Radio, dijo que no hay ninguna posibilidad de que su nombre salga de la boleta electoral, por lo que mantendrá su aspiración para competir.



RICARDO MEJÍA
EXCANDIDATO
DEL PT

Lo que no me mata, me fortalece. Dios con nosotros. *El Tigre* es el candidato del pueblo libre y valiente de Coahuila'.

GIRO DE
ULTIMA
HORA

1

• Mejía dijo que las presiones lo consolidaron como candidato ciudadano.

2

• Aseguró que Anaya fue víctima de una extorsión política.

3

• En las boletas aparecerá Ricardo Mejía como candidato del PT.

4

• CANDIDATOS DISPUTAN EL CARGO.

Llamó a todos los habitantes de Coahuila a salir a votar por él y acusó que las presiones en su contra lo han consolidado como un candidato ciudadano.

Alberto Anaya, en tanto, ofreció una conferencia de prensa en la Ciudad de México junto con Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, y liderazgos petistas y morenistas.

Tras días de ultimátums por parte de la dirigencia de Morena al PT y al PVEM, este martes los petistas se pronunciaron por atender el llamado a la unidad del presidente Andrés Manuel López Obrador y así garantizar la coalición con Morena en las elecciones presidenciales de 2024.

Luego de que **El Heraldo de México** dio cuenta del amago de Morena sobre lo incierto de la coalición con el PT y el Verde en 2024, debido a la división en Coahuila porque ambos partidos fueron por separado con los candidatos Ricardo Mejía y Lenin Pérez, respectivamente, Delgado llamó reiteradamente a los partidos coaligados a declinar por Guadiana, ayer el PT declinó, mientras que el PVEM hizo lo mismo el pasado sábado. Al igual que Mejía, Lenin Pérez aseguró que se mantendrá en campaña.

Morena y PT recalcaron que se trata de priorizar la unidad, aunque aclararon que ya no tiene efecto legal porque las boletas ya fueron impresas con el nombre de Ricardo Mejía como candidato del PT a la gubernatura de la entidad.

También Mejía Berdeja dio una conferencia de prensa por la tarde, en la que señaló que en la boleta aparece *El Tigre* Ricardo Mejía y en todas las boletas de candidatos a diputados.

Aseguró que el dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, fue víctima de chantaje, de una extorsión política, por parte de Morena y su dirigente Mario Delgado. ●